
Verbale n. 15 – Consiglio di Istituto del 20/05/2021 

 

Il giorno 20/05/2021 alle ore 19.15 si riunisce il Consiglio di Istituto (CDI) in presenza, con due 

Consiglieri, in modalità telematica, sulla piattaforma Google Meet. 

Assenti: nr. 1 (Sig.ra Daniela Mittiga) 

Presenti: nr. 18 

Il Presidente apre la seduta. 

Si discutono i seguenti punti o.d.g.:  

1. Lettura e approvazione del verbale del 3.3.2021 

2. Lettura e approvazione del verbale del 21.4.2021 

3. Lettura e approvazione del verbale del 10.5.2021 

4. Pon scuola 2021 

5. Regolamento attività di volontariato 

6. Libri di testo: nuove adozioni 

7. Foto di classe 

Eventuali comunicazioni del Presidente 

 

Premessa in avvio di riunione 

Il Presidente, Sig. Maggioni, illustra che, in attesa di approntare un regolamento interno al nostro 

Istituto, i verbali del CDI dovranno essere pubblicati per intero in originale, incluse le delibere, sul 

sito della scuola, come è sempre stato fatto in passato. Inoltre, ha spiegato che l’o.d.g. dovrà essere 

redatto, qualche giorno prima del CDI, insieme con la giunta esecutiva riunita. Il Consiglio è concorde 

con quanto espresso dal Presidente. 

Prosegue la Dirigente che, citando il Testo Unico, afferma che i verbali del CDI completi dovranno 

essere depositati in segreteria e che, solo su richiesta motivata, potranno essere forniti al 

richiedente. Pertanto, sul sito della scuola dovranno essere pubblicate solo le delibere dell’o.d.g. Il 

consiglio conclude che, fino a quando non sarà redatto un regolamento interno del CdI si procederà 

con la modalità adottata fino ad adesso. 

 

Punti o.d.g. 

1. Lettura e approvazione del verbale del 3.3.2021 (n° 12) 

Il Presidente informa che il verbale del 3.3.2021 è già stato deliberato nei consigli precedenti 

quindi non si procederà ad ulteriore delibera. 

 

2. Lettura e approvazione del verbale del 21.4.2021 (n° 13) 

La Dirigente legge il verbale del 21.4.2021 e si sofferma su alcuni punti dell’o.d.g. già discussi 

e trattati durante il consiglio precedente: 



- 3 astenuti (delibera n. 87). 

 

3. Lettura e approvazione del verbale del 10.5.2021 

La Dirigente legge il verbale del 10.5.2021 e si sofferma sul “Regolamento attività di 

volontariato”, rimesso al punto 5 dell’o.d.g. del Consiglio odierno. Il Presidente dichiara, 

come già discusso nel verbale precedente, che non serve un regolamento, ma la 

compilazione da parte del volontario di un modulo che riporti il tipo di intervento, i materiali 

utilizzati e l’eventuale copertura assicurativa personale (nel caso in cui il volontario non sia 

un genitore o un parente dell’alunno della scuola, già coperto dall’assicurazione della 

scuola). La Dirigente conclude che contatterà il broker assicurativo dell’Istituto e farà avere 

ai membri del CDI il modulo in questione per approvazione: 

- 1 astenuto (delibera n. 88). 

 

4. Pon scuola 2021 

La Dirigente informa che il “piano estate” è stato approvato nel collegio docenti appena 

riunitosi. Una docente si è resa disponibile per un progetto di “Inglese” previsto nel periodo 

dall’8 al 30 giugno, nel mese di luglio e ad inizio settembre. Il progetto è rivolto ai ragazzi 

dell’Istituto che, per motivi legati alla pandemia, hanno perso ore di lezione ed è su base 

volontaria. La docente svolgerà le lezioni formando classi fino a quindici alunni e non sarà 

necessario l’acquisto di uno specifico libro. 

Inoltre, alcuni docenti della 1° e della 2°, della secondaria di Ronco, si sono resi disponibili 

per un progetto di potenziamento/recupero per “Italiano e Matematica”, durante il mese 

di giugno. 

 

4a - richiesta da parte del Comune di Sulbiate per l’utilizzo di alcuni spazi, aule e dell’area 

verde, dell’Istituto di Sulbiate, dal 5 luglio al 30 luglio 2021 (con possibilità di proseguo fino 

alla prima settimana di agosto ed aggiunta della prima settimana di settembre), per 

l’attivazione del centro estivo: 

- si approva all’unanimità (delibera n. 89). 

 

4b - richieste da parte del Comune di Ronco Briantino per l’utilizzo dell’intero spazio 

dell’Istituto di Ronco, dal 28 giugno al 7 agosto per l’attivazione del centro estivo. Inoltre, 

se riceverà adesioni, anche dal 14 giugno al 25 giugno per l’attivazione di un Summer English 

Camp promosso dall’associazione “Easy English”: 

- si approva all’unanimità (delibera n. 90). 

 

5. Regolamento attività di volontariato 

Approvato con delibera n. 88 il modulo che il CdI aspetta rivisto. 

 

6. Libri di testo: nuove adozioni 

I docenti della scuola primaria e secondaria informano il Consiglio, della adozione di alcuni 

nuovi libri di testo (per la secondaria: Italiano-grammatica, Storia, Scienze, Geografia, 

Musica e per la primaria: il sussidiario dei linguaggi, antropologico e scientifico, inglese e 

religione): 

- 1 astenuto (delibera n. 91). 



 

7. Foto di classe 

La Dirigente informa il Consiglio che, come di consuetudine, verrà fatta la foto di classe, 

nelle primarie di Sulbiate e di Ronco Briantino. La foto verrà fatta all’esterno, nel giardino 

della scuola e le famiglie dovranno firmare la liberatoria per l’utilizzo di fotografie. I membri 

del Consiglio suggeriscono di estendere la foto anche per la scuola secondaria. 

 

Successivamente, in data 24 maggio 2021, è stata deliberata, via mail, la “lectio brevis” con termine 

alle ore 12.30 per il giorno 8 giugno per la scuola primaria e secondaria e alle ore 12.30 per il giorno 

30 giugno per la scuola dell’infanzia: 

- si approva all’unanimità (delibera n. 92). 

 

Eventuali comunicazioni del Presidente 

Il Presidente, Sig. Maggioni, comunica ai Consiglieri le avvenute dimissioni, da parte della 

Responsabile di plesso della secondaria di Sulbiate, prof.ssa Moioli, da parte della Responsabile di 

plesso della primaria di Sulbiate, docente Alaimo e le dimissioni della Responsabile cyber-bullismo 

della secondaria di Sulbiate, prof.ssa Leoni. Anche alla luce di ciò, i Consiglieri tutti fanno osservare 

nuovamente che, di fatto, traspaiono confusione e un clima di tensione all’interno 

dell’organizzazione scolastica e che occorre collaborare reciprocamente, con maggiore capacità di 

ascolto e fiducia da parte di tutti per non compromettere la qualità dell’Istituto stesso. 

 

La Sig.ra Oteri legge ai Consiglieri la lettera di lamentele, indirizzata al Consiglio d’Istituto, dei 

genitori di un ragazzo disabile dell’Istituto, che si riferiva ad un auspicio di maggior numero di ore di 

sostegno, a titolo di volontariato, per il prossimo anno. La lettera lamentava, in particolare, che nelle 

ore non coperte dall’insegnante di sostegno il ragazzo veniva lasciato in classe con gli altri o 

addirittura gli veniva chiesto di rimanere a casa. A tal proposito il Presidente fa notare alla DS che, 

proprio per non arrivare a questo, nel CdI n° 5 del 30 giugno 2020 con delibera n° 35 era stato dato 

il permesso ad una docente in pensione di rientrare a scuola per occuparsi di questo ragazzo nelle 

ore non coperte dall’insegnante di sostegno. Il Presidente chiede la motivazione per cui non si è 

tenuto fede a questa delibera. La motivazione adotta ha fatto riferimento al divieto di accesso, da 

parte di chiunque ai locali della scuola a causa della pandemia. La prof.ssa Sanna, a questo punto, 

chiede per quale ragione, allora, è stato invece concesso ad un altro professore, in pensione come 

la collega sopra citata, di rientrare nell’edificio scolastico; la DS giustifica la presenza del professore 

a scuola in virtù del fatto che il Protocollo di somministrazione INVALSI prevedeva l’eventuale 

presenza/supporto di un collaboratore tecnico. 

La prof. Sanna, in quanto componente del Consiglio di Classe dell’alunno in questione, fa presente, 

inoltre, che i docenti avevano redatto, in un CdC straordinario alla presenza della genitrice, un 

progetto che prevedeva l’affiancamento del ragazzo durante le ore di laboratorio del lunedì 

pomeriggio da parte dell’insegnante di spagnolo (il progetto prevedeva anche ore non retribuite). 

Tale progetto, tuttavia, non è stato approvato dalla DS in quanto la docente non avrebbe potuto 



recuperare le sue ore se non sull’intera classe e se non insegnando spagnolo (il lunedì pomeriggio 

la classe in questione fa un laboratorio di inglese). Quindi in quelle ore al ragazzo è stato chiesto di 

rimanere a casa. 

Il Sig. Vieni legge ai Consiglieri la lettera di lamentele, indirizzata al Consiglio d’Istituto, dei genitori 

di due bambini dell’Istituto, riferita a un docente per distribuzione di cibo agli alunni non conforme 

al protocollo Covid. 

È stata fatta richiesta alla Dirigente, per entrambe le lettere, di prendere provvedimenti, almeno 

sull’anno prossimo, e di informare il Consiglio in merito all’organizzazione adottata, nel prossimo 

CDI. 

 

 

Il consiglio termina alle ore 22.40 

 

Ha presieduto      Ha verbalizzato 

Fulvio Maggioni      Raffaella Bestetti 


